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DR. RAPHAEL DE SOUZA LAGE SOARES DEFENSORIA PÚBLICA DA UNIÃO 

DRA. ARIANI NOBRE BARROS PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO DE BELÉM 

FÁBIO MARCELO LAGES COSTA 
ANALISTA JUDICIÁRIO E ASSESSOR DO JUIZ 

COORDENADOR CLÁUDIO PINA 

ASSUNTOS DISCUTIDOS 

1. APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DO DIA 15/10/2019. 

PONTOS LEVANTADOS E DECISÕES TOMADAS:  

2. APRESENTAÇÃO DO PLANO DE AÇÃO EMERGENCIAL PELA DIRETORIA DO HOSPITAL 

JOÃO DE BARROS BARRETO. 

PONTOS LEVANTADOS E 

DECISÕES TOMADAS: 

OS TRABALHOS FORAM INICIADOS PELO DR. DANIEL PAULO 

SERRIQUE JUNIOR, POR MEIO DA UTILIZAÇÃO DE RECURSO 

AUDIOVISUAL, REPRESENTANDO A DIREÇÃO DO HOSPITAL JOÃO DE 

BARROS BARRETO, APRESENTOU O PLANO DE AÇÃO ABORDANDO 

ESPECIFICAMENTE O QUADRO CLÍNICO ENCONTRADO COM A 

ENTRADA DA NOVA GESTÃO, SENDO QUE, ACERCA DESSE PONTO 

DESTACOU O NÍVEL AGUDO DE ITENS CONSIDERADOS ESSENCIAIS, 

CONSEQUÊNCIA DA FALTA DE CONTROLE DE INSUMOS E 

MEDICAMENTOS E A PRECARIEDADE DA ESTRUTURA FÍSICA, QUE 

APRESENTA DIVERSOS PONTOS CRÍTICOS. SOB OUTRA ÓTICA, 

TRATOU DAS AÇÕES QUE JÁ FORAM CONCLUIDAS, ENTRE AS QUAIS, 

CONTRATAÇÃO EMERGENCIAL DE SERVIÇO TERCEIRIZADO PARA 

AUXILIAR NA ÁREA ASSISTÊNCIAL; AQUISIÇÃO DE INSUMOS E 

MEDICAMENTOS ATRAVÉS DE “CARONA”; LIMPEZA DA ÁREA EXTERNA 

DO HOSPITAL EM ANDAMENTO; AQUISIÇÃO DE CONTAINERS PARA 

ACONDICIONAMENTO DO LIXO COMUM; PARCERIA COM A UFPA PARA 

A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE MANUTENÇÃO PREDIAL; 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA MANUTENÇÃO PREVENTIVA E 

CORRETIVA DE EQUIPAMENTOS, A QUAL SE ENCONTRA COM 

CONTRATO ASSINADO, AGUARDANDO O EMPENHO; INSTALAÇÃO DO 

SISTEMA DE PARA-RAIOS (SPDA). ADEMAIS, NO TOCANTE, AS AÇÕES 

QUE ESTARIAM EM ANDAMENTO PELA NOVA EQUIPE, DESTACOU A 

REALIZAÇÃO DE CONTROLE SOBRE OS INSUMOS E MEDICAMENTOS, 

JUNTAMENTE COM A REFORMA ESTRUTURAL DE DIVERSOS SETORES, 

TAIS COMO, UTI ADULTO, CENTRO CIRÚRGICO, LAVANDERIA E 

ABRIGO DE RESÍDUOS. DESTARTE, APRESENTOU O PLANO DE AÇÃO 

COM SEU RESPECTIVO PRAZO DE CONCLUSÃO, OS DADOS DA 

AQUISIÇÃO, E O PLANO DE INVESTIMENTOS, O QUAL VERSAVA 

SOBRE OS CUSTOS DECORRENTES DAS METAS EXPOSTAS. DRA. 

SUELY REGINA INTERVEIO QUESTIONANDO A AUSÊNCIA DE 
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OBJETIVIDADE NA DEFINIÇÃO DOS PRAZOS. A POSTERIORI, DRA. 

REGINA, COMPLEMENTANDO O QUE HAVIA SIDO DITO PELO DR. 

DANIEL, AFIRMOU ESTAR MARCADA REUNIÃO COM O COMANDANTE 

DO CORPO DE BOMBEIROS PARA A INSTALAÇÃO DE BRIGADA DE 

INCÊNDIO DENTRO DO HOSPITAL. NO INTERIM, DR. MAURÍCIO 

BEZERRA, RESSALTOU A DIFICULDADE EM CONCILIAR O 

FUNCIONAMENTO DO HOSPITAL E SUA ROTINA COM UMA REFORMA 

OU MANUTENÇÃO PROFUNDA, E QUE OS PROBLEMAS PRINCIPAIS DO 

ESTABELECIMENTO, OU JÁ TERIAM SIDO RESOLVIDOS OU ESTARIAM 

EM FASE DE RESOLUÇÃO. 

3. DISCUSSÃO ACERCA DO PLANO ANTERIORMENTE EXPOSTO. 

PONTOS LEVANTADOS E 

DECISÕES TOMADAS: 

EM SEGUIDA À APRESENTAÇÃO DOS REPRESENTANTES DO HOSPITAL, 

TOMOU A PALAVRA O PROCURADOR DA REPÚBLICA, DR. PAULO SANTIAGO; 

INICIALMENTE, DESTACOU QUE APÓS RECEBER A REPRESENTAÇÃO DOS 

MÉDICOS DO HOSPITAL PROCUROU A ANTIGA GESTÃO COM O PROPÓSITO 

DE MANTER O DIÁLOGO E BUSCAR DIAGNOSTICAR A SITUAÇÃO DO 

COMPLEXO HOSPITALAR. DESTACOU A PRESENÇA DE DOIS “GARGALOS”, 

QUE SERIAM FALHAS QUE BUSCARIAM SER APURADAS. A PRIMEIRA SE 

REFERIA À MÃO DE OBRA QUE SE ENCONTRAVA PRECARIZADA TENDO EM 

VISTA SE TRATAR DE TERCEIRIZADOS ALÉM DO PERMITIDO, E A 

CONTRATAÇÃO COM O MUNICÍPIO, A QUAL, SE COMPARADA COM A 

REALIDADE, ESTARIA FORA DOS TERMOS CONTRATUALIZADOS. POR 

ÚLTIMO, O DR. PAULO DESTACOU O AVANÇO DO PLANEJAMENTO REALIZADO 

PELA ATUAL GESTÃO EM CONJUNTO COM O CIRADS, E QUE VISUALIZA 

MELHORIAS, COM A PRESENÇA DE TRANSPARÊNCIA E O PLANEJAMENTO. 

APÓS, A DRA. SUELY REGINA, QUESTIONOU A AUSÊNCIA DO DEVISA NA 

REUNIÃO, E CITOU UM RELATÓRIO DO DEPARTAMENTO QUE CONTÉM 

INFORMAÇÕES DO QUE PRECISARIA SER REALIZADO NO HOSPITAL A FIM DE 

OBEDECER AOS PARÂMETROS LEGAIS VIGENTES. ATO CONTÍNUO, DRA. 

MARCIA, SUSCITOU A NECESSIDADE DE GARANTIAS DE QUE AQUELE PLANO 

ANTERIORMENTE EXPOSTO SERIA EFETIVADO, E DE QUE FORMA TAL 

MONITORAMENTO SERÁ REALIZADO. AINDA, RESSALTOU A NECESSIDADE 

DE ATENÇÃO PARA OS LABORATÓRIOS DE PNEUMONOLOGIA E 

ENDOCRINOLOGIA, QUE ALÉM DE ATENDER OUTRAS DEMANDAS, 

ENCONTRAVA-SE COM DIFICULDADES PARA BEM REALIZAR DIAGNÓSTICOS. 

4. INFORMES DO COORDENADOR 

PONTOS LEVANTADOS E 

DECISÕES TOMADAS: 

DR. CLÁUDIO PINA, SUGERIU OFICIAR O DEVISA PARA QUE APRESENTE SEU 

RELATÓRIO, BEM COMO ATUASSE NA FISCALIZAÇÃO DA REALIZAÇÃO DO 

CRONOGRAMA DE AÇÕES DO HOSPITAL JOÃO DE BARROS BARRETO.  

FINALIZOU A REUNIÃO DEIXANDO REGISTRADAS SUAS BOAS IMPRESSÕES 

QUANTO À ATUAL GESTÃO, A QUAL SE MOSTRA EMPENHADA E ESFORÇADA 

PARA SOLUCIONAR OS PROBLEMAS SUSCITADOS, BEM COMO SUA ATUAÇÃO 

EM PARCERIA COM O CIRADS. PEDIU PARA QUE O COMITÊ DESSE UM TEMPO 

PARA QUE AS METAS FOSSEM PERSEGUIDAS, E QUE DURANTE ESSE 

PERÍODO PODERIA SER REALIZADO VISITA IN LOCO NO HOSPITAL COM O 

ESCOPO DE ACOMPANHAR O ANDAMENTO DOS TRABALHOS. 
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5. ITENS DA AÇÃO 

TAREFAS A SEREM CUMPRIDAS RESPONSÁVEL 

OFICIAR O DEVISA PARA ENVIO DE 

RELATÓRIO SOBRE A SITUAÇÃO DO 

HOSPITAL 

COORDENAÇÃO DO CIRADS 

PRÓXIMA REUNIÃO 

FÓRUM DA JUSTIÇA FEDERAL DIA 12/12/2019 ÀS 09:30 HORAS 


